

Santa Marta ilumina cinco murales para permitir su contemplación durante la noche

El Consistorio espera poder continuar en el futuro con el resto de pinturas decorativas del municipio

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes iluminará algunos de los principales murales del municipio incluidos dentro de la Ruta de Murales. Se

trata concretamente de las obras 'Navegar', situado en la Avenida La Serna, Imagina, en la Carretera Naharros, el ubicado en la Carretera Madrid, 'Descubrir el arte' de la calle Moreta y 'Lluvia de color', situado en la calle Marcos Escribano.

Sobre estos murales se instalarán proyectores que servirán para que cuando llegue la noche sea más fácil poder seguir disfrutando de los mismos.

El coste de esta instalación es

de 26.000 euros y estará subvencionada con una parte del Fondo de Cooperación Local que concede la Junta de Castilla y León. Aunque de manera inicial se han iluminado sólo estas cinco obras, se espera poder continuar ampliando la iluminación en las demás pinturas que conforman esta ruta cultural en el municipio.

La edil del área, Marta Labrador, explica que «desde que anochece más temprano muchos de

los murales que tenemos en el municipio no se pueden apreciar de forma clara. Por este motivo, queremos que los visitantes y vecinos que deseen realizar un recorrido por ellos o que simplemente se detengan a disfrutarlos puedan poder verlos en toda su extensión, porque es como mejor se comprende su significado. En esta primera inversión se iluminan cinco de los más representativos, pero poco a poco iremos iluminando los demás has-



Un mural iluminado. word

ta completar el recorrido de esta ruta».

'Claret', rodada en un 80% en la provincia, llega a los cines

El director mirbrigense Pablo Moreno ha querido que el trabajo se estrenara el año en el que se cumple el 150 aniversario de la muerte de Antonio Ma Claret

S. G.

CIUDAD RODRIGO. En el 150 aniversario de la muerte del fundador de los Misioneros Claretianos, Antonio María Claret, el director mirbrigense Pablo Moreno ha estrenado la película 'Claret' en la que «queremos contar en honor a la verdad, quien fue el verdadero Claret».

Ciudad Rodrigo ha sido el lugar elegido para el estreno de este trabajo que ha sido rodado en más de un 80% en la provincia de Salamanca en un año marcado por la pandemia pero que, como dice el propio Pablo Moreno, «no queríamos dejar pasar sin la oportunidad de estrenar antes de que terminara el año».

En la presentación en el Cine

Juventud, en la que se contó con parte de los actores y del elenco técnico, se avanzó que la idea es que el trabajo se estrene próximamente en Burgos y Salamanca, otros dos puntos importantes en cuanto a localizaciones.

Moreno se refirió a los tiempos «muy complicados» que atraviesa la cultura y por extensión, el mundo de cine que «necesita apoyo». «Apostamos firmemente por la cultura porque es segura», e hizo un símil con los alimentos y la propia cultura como necesidades vitales.

El actor que encarna el papel de Claret, Antonio Reyes, señaló el aprendizaje que ha vivido a través del personaje, «el resultado espero que esté a la altura, es un personaje histórico muy importante y espero que les guste a los claretianos porque les representa».

Desde la productora destacan que en este trabajo se recoge «la peripecia de un hombre que desea por encima de todo la salvación de todas las gentes, que dedicó su vida a que Dios fuese conocido, amado y servido por to-



Un momento del estreno con Pablo Moreno y Antonio Reyes en el centro. s. g.

dos. Que predicó la Palabra de Dios a tiempo y a destiempo y se enfrentó abierta y honradamente con los enemigos de la justicia, de la libertad, de los derechos de las gentes, en definitiva del Reino de Dios».

Pablo Moreno y todo su equipo, con una cuidadosa selección de actores, «nos van llevando por los procesos de una vida cauada de momentos duros y entra-

ñables, sublimes y arriesgados en la España del aquel siglo XIX, que tanto nos debe enseñar, para olvidar en tantas ocasiones y para superar en no pocas».

La película se rodó durante más de un mes y para el actor Antonio Reyes «es un gran regalo que me llevo para toda mi vida».

También participan actores como Alba Recondo, en el papel de la Reina Isabel II; Carlos Ca-

ñas, Azorín; Pablo Viñas, Baroja; Assumpta Serna, señora de Cuba.

Está previsto un pase especial en Roma, a ser posible antes de que termine el año 2020, si la covid-19 lo permite.

Sin fecha aún concreta, siempre dependiendo del control de la pandemia, se espera vaya llegando a los cines de todas España a lo largo de 2021.

El obispo Jesús García preside la misa de la Inmaculada en la seo de Ciudad Rodrigo

REDACCIÓN / WORD

CIUDAD RODRIGO. El Obispo Administrador Apostólico de la Diócesis de Ciudad Rodrigo, Jesús García Burillo, presidió en la Catedral de Santa María la Eucaristía con motivo de la Concepción Inmaculada de María.

Ante un templo, con bastante

afluencia de fieles dentro de las normas establecidas con motivo de la pandemia, recordó que también ayer se celebraba el Día del Seminario, una fecha que debió moverse de su jornada habitual en marzo debido a la covid-19.

Según manifestó, en el Seminario san Cayetano en estos momentos estudian 19 seminaris-

tas menores, por lo que pidió por las vocaciones, haciendo referencia a que «todos somos responsables de las vocaciones al sacerdocio, todos debemos cuidar y amar este don de Dios a su Iglesia. El pueblo de Dios entero hemos de orar por las vocaciones, porque la Iglesia sin sacerdotes no puede existir».



Un momento de la celebración religiosa. s. g.